

# Change!



~新しい自分を見つけよう~

## ~体育祭を終えて・・・団結・思いやり・協力~

体育祭では、両団団長をはじめ3年生のリードのもと、1年生も本当に一生懸命それぞれの力を発揮してくれていましたね。皆さんの笑顔と真剣な表情がたくさんあふれる1日でした。団の勝利とは関係なく、勝っても負けても得るものが多かったと思います。みなさんのコメントとともに、あのときの感動を忘れず、これから学校生活で頑張るエネルギーとしてください。

### この人のごさ！ すごかった☆

○男子や女子がそれぞれの競技のとき、出てない方が、競技をしている人たちのことを全力で応援していたこと。

○3年生が競技の入場のときに、大きな声をだしていたので、すごかったです。

○応援リーダーの皆さんが、練習のときにしっかり教えてくれた。

○もえのさんは練習のときから大きな声を出していたすごかった。

○豪さん、代議員の審判手伝ってくれてありがとう。

○くやしくて泣いていたいろいろな人がなぐさめてくれた。

### 〇〇さん！ありがとう

○応援団の皆さんが積極的に「声、出そう」と呼びかけていたところ。

○両団、団長さん、ありがとう  
○組体操の倒立で練習は失敗していたけど、心斗さんがしっかり足をもってくれたのでできた！

○31H 清水さん、たいそかったときに心配してくれてありがとうございます。

体育祭を終えて、少したくましくなったように感じられました。仲間たちに囲まれて行った体育祭は、とてつもなく楽しかったです。(池島さん)

体育祭が始まる前は、緊張と不安しかありませんでした。一番不安だったのは組体操です。みんなの前で失敗したら笑われるから、できると心の中でずっと自分に言い聞かせていました。そのおかげで無事成功することができました。ダンスもうまくできてよかったです。(心斗さん)

最初で最後の体育祭だった。だから「勝ちたい!」という気持ちは強かった。だから1つ1つの種目を全力でやった。結果は青団の勝ち。うれしすぎた。これから先もいろいろなことをがんばろうと思えた。(白山さん)

自分のベストをすべて出し切った(寺西さん)

あきらめなかったら勝てる(長岩さん)

## Thank you!

せんすがうまくとじなかったけど、間違えずにおどれてよかったです。負けてしまったけど、楽しかったです。(小田さん)

競技で一番楽しかったのは、代議員種目です。となりの人の顔が小麦粉で白くなったのでおもしろかったです。次もがんばりたいです。(引田さん)

大縄で1年女子が練習のときの最高記録より多く跳んで新記録を出すことができたので、うれしかったです。(橋本さん)

体育祭の活気を授業につなげよう!



### 学んだこと・・・

- いつだって自分を支えてくれる人がいること
- 自分の力を全力で出すこと
- 応援は大切
- 応援は楽しい!
- みんなで協力したら無限大の力が出せる!
- 団員全員が協力すれば、一緒に楽しめること
- 恥ずかしながら声を出す
- てきぱき行動すること
- チームワークの大切さ
- 声をだすこと
- 話したことがない人たちとも協力すれば勝てる
- 勝ち負けではなく、一人一人が全力で戦うこと
- 声を合わせて協力しながら、あきらめないこと
- みんなで協力すれば何事でも全力でできること
- 一生懸命取り組んで、勝利をつかんだ喜び
- 思いやりをもつこと!
- 仲間との協力
- 全力ですれば、負けても最後には楽しい思い出になる。

とてもいい体育祭だけど負けたのがとてもくやしかったです。朝日中学校最後の体育祭だったので3年生に勝たせてあげたかったです。でも、次は七尾中学校で3年生の想いも持っていった最高の体育祭にしたいです。そして、絶対勝ちます。(宮野さん)

今回の結果は準優勝で赤は負けてしまいました。来年は組が増えるけど、次は絶対に勝つ、という目標ができました。七尾中学になっても、自分が変われば周りが変わる、ということを意識しておきたいです。(館さん)

## We tried our best!

## 朝日が変わる



代議員種目では小麦粉に顔をつっこみ一番にマシュマロを見つけることができて、すごうれしかったです。(叶田さん)

大縄で今までの最高記録が出せたので、すごうれしかったです。組体操では全部成功したのでよかったです。団のリレーでは、1位で次の人にバトンを渡せてよかったです。(高野翔太さん)

